

Presentación

Volvemos a encontrarnos en este nuevo número de la revista "Relaciones Internacionales".

En esta edición el Departamento de Historia de las Relaciones Internacionales ha elaborado un artículo que ilustra sobre cómo quedó configurado el nuevo mapa de Europa luego de la Gran Guerra (1914-1918).

La Primera Guerra Mundial trajo aparejados consigo grandes cambios en las fronteras europeas. En muchos casos, la creación de estados artificiales y el corrimiento de algunas fronteras contribuyeron a generar el caldo de cultivo para la próxima guerra. En otros casos, los resultados sólo pudieron verse casi un siglo después, como en las trágicas guerras en la ex Yugoslavia.

Por otra parte, también hemos rescatado un suceso de nuestra historia reciente: el Conflicto del Atlántico Sur de 1982.

Una interesante cronología del conflicto, comenzando con sus antecedentes inmediatos y hasta la rendición de las fuerzas argentinas, nos traslada a los sucesos diarios de aquellos combates, con completos datos sobre las operaciones y abundante información acerca de los actores. Resulta entonces un importante material de consulta para quien estudie el conflicto de Malvinas.

Como siempre, esperamos que el material presentado sea de interés a los lectores, e invitamos a ponerse en contacto con nuestro Departamento a efectos de intercambiar opiniones, propuestas y colaborar con el mismo.

Aníbal José Maffeo

Coordinador del Departamento de
Historia de las Relaciones Internacionales